



Aunque las fotografías no nos permiten poder ver con detenimiento la publicación, si que podemos leer dos grandes titulares. El primero " Las obras del Balneario de Segura se retomarán en Marzo, tras un año de parón", con este titular anunciaba el Heraldo de Aragón hace apenas unos días, para anunciar que el Balneario de Segura, nuestro balneario comenzara sus obras.

El Ayuntamiento de Segura y grandes instituciones políticas han puesto todo su empeño en que las obras comenzaran lo más rapido posible. Como ya anunciamos anteriormente sera llevada a cabo por la empresa Marco, la mismo que realizó la fase anterior.

